

しのぶ分館だより

第21号

ブロック球技大会



総合優勝
中央ブロック
力を合わせて頑張りました



1
杉 謙一郎さん

前日までの雨が嘘のように止み2年ぶりの球技大会が開催されました。皆さん、お疲れ様～

2
吉富 孝子さん



グランドゴルフ
優勝・準優勝・三位の方々の表彰
おめでとうございます

3
有田 辰男さん



「SLやまぐち号」で繋がる・交流会

篠目SL応援団 ⇄ SLファン・鉄道関係者 ⇄ 白井SL応援団・津和野町の皆さん

6月14日(土)津和野町白井地区で白井SL応援団と篠目駅を中心にSLを歓迎する、応援団(ふるさとしのめ会、Life長門峡、細野自治会等)が交流会を行いました。

これはJR山口線の列車を撮影するSLファンと鉄道関係者が、山口線とSLの存続を願いSL歓迎活動を行っている、篠目と白井のSL応援団に呼びかけ実現したものです。

当日は、SLファンと篠目の応援団が、新山口駅と篠目駅からSLやまぐち号に乗り、津和野駅に下車、白井地区まで乗合タクシーで移動して約40名が楽しく交流を行いました。

「次回は山口で交流を」と約束し、16時発のSLやまぐち号で帰路につきました。



御堂原
河村 明英さん



前回 板垣正さんからのご紹介

「しのぶ」でつながろう!~16人目

人口の減る世の中です。あらためて老若男女(ろうにゃくなんによ)結びあい、つながりましょう。

篠生地区の人口 ()内は前月比

男性 314名 (-3)

女性 350名 (-3)

合計 664名 (-6)

※5月31日現在

土用の丑の日

今年の土用の丑の日は7月9日と7月31日です。昨年以上に猛暑が気になるこの夏を乗り切るには水分補給と体力、そのために鰻を食べるのはよいかもしれませんね。でも苦手な方もいらっしゃるでしょう。そんな方には「う」のつく、うどん・梅干し・瓜(きゅうり・ゴーヤ・スイカ・かぼちゃやズッキーニなどのウリ科の植物等)もお勧めです。

お知らせ

夏の長門峡アート&マルシェ
令和7年8月3日(日)

- ☆展示
「石州街道」イラスト展
「SL山口号」写真展
「鉄道模型」など
- ☆アート体験(ワークショップ)
- ☆マルシェ(販売・飲食)
- ☆アユの塩焼き
- ☆SL 歓迎コーナー等々

青少協 清掃活動

6月21日にタイヤ脱却場のゴミ拾い等の清掃活動を行いました。たくさんの不法投棄があり驚きました。地球は人間のゴミ箱ではないはずですが・・・



長門峡スケッチ大会

6月6日 さくら小学校、生雲小学校、徳佐小学校の3年生と4年生が長門峡のスケッチにやってきました。

歩きにくい岩の上を川の近くまで行って描いたりそれぞれ下書きし、帰って色付けをするとのこと、すてきな絵が出来上がるのが楽しみです！



※ 前回の「しのぶだより第20号」の記事に編集集中での誤りがあり、訂正しお詫びいたします。

下記の赤線部分が抜けており、私の逸品コーナーの写真が遊びコーナー 森の魚釣り津和野高校合唱部の合唱 最後はみんなで記念写真と入れ替わってりました。

これまでの多くの参加者のつながりで、アート展示、アート体験のワークショップ、販売マルシェに加え、今回は自分だけの創作品やお宝を集めた「私の逸品展示コーナー」、「津和野高校合唱部」や「長門からのキッチンカー」の参加もあり、地域内外の多くの人達との交流が図られました。

私の逸品コーナー

阿東地域に繋がりのある16人が、創作品や趣味のコレクション、お宝を展示しました。



花まつり



地福保育園で花まつりの行事を行い大きな花御堂の中の像に甘茶をかけるみんなで甘茶を飲みました。



甘茶はお茶にお砂糖を加えたのではなく、アマチャの生の葉に配糖体が含まれておりこれを煮て作った飲料です。

さくら小学校運動会



天候不順で予定より2日遅れて5月26日にさくら小の運動会が開催されました。たくさん練習した成果を見てもらいました。



児童引き渡し訓練



6月27日さくら小学校で不審者対応による児童の引き渡しの訓練が行われ、保護者の方が児童の迎えに来られていました。

少子高齢化社会で日本全国、子どもが少なくなり、本当に「子は宝」です。最近はいろんな事件や事故が起こっており、地域でも子どもたちの見守りが大切であると思います。